
AHPA 2015 

Actas de la reunion annual de la Asociación de hispanistas de las provincias del 

Atlántico 

 

Asistentes:  

Diana Pifano, Neyda Long, Susana Tintaya, María Soledad Paz- Mackay, Lauren Beck, Cynthia Potvin, Sonia Thon, Judith 

Weiss, Pamela Bastante, Andrés Arteaga, Sophie Lavoie, Doreley Coll, Juan Carlos Martínez, Argelia González, Maritza 

Fariña. 

 

Agenda: 

1. Bienvenida de la Presidenta. ( Pifano) 

2. Aprobación de la agenda 

3. Aprobación de las actas de la reunión de 2014 en Antigonish. 

4. Informe de la tesorera ( Fariña) 

a. Estado de cuenta 

b. Becas para los estudiantes 

5. Informe sobre página web ( Abreus) 

6. Enmienda  a los Estatutos de la AHPA (Thon) 

Estatutos Actuales: “4.3 La Asociación no discriminará por causa de la profesión, el oficio o la clase social de un 
individuo, ni con respecto a su origen nacional, racial o lingüístico.” 

Enmienda Propuesta: “4.3 La Asociación no discriminará por causa de la profesión, oficio, etnia, religión, género, 
orientación sexual, estado civil, de un individuo, ni con respecto a su origen nacional, racial o lingüístico.  

7. Elecciones  ( Lavoi) 
a. Vice president 

b. Artífice del sitio web 
 

8. Próximos simposios: 
2016: 

2017: 

2018: 

2019:  

9. Otros 

10. Clausura 

 

 

1. Bienvenida:  La presidenta Diana Pifano da la bienvenida a los miembros a las 4:20 PM. 

2. Aprobación de la agenda: Todos los miembros la aprobaron. 

3. Aprobación de las actas del año 2015: Todos los miembros las aprobaron. 

 



 

 

4. Informe de tesorería: 

 

Maritza Fariña  entregó un estado de cuenta hasta el 12 de noviembre de 2014.  La suma a la fecha es de 

3,199.08. También entregó fotocopias a algunos de los miembros. Desde entonces ( noviembre 12, 2014)  

hasta el día de esta reunión no hubo ningún movimiento de dinero. 

 

Diana Pifano menciona la asistencia de dos estudiantes al simposio, Renelle John ( Mount Allison)  y Collen 

MacGuire ( Dalhousie). La asociación pagará 35 dólares por cada una para cubrir el costo de la inscripción. 

  

Al mismo tiempo la asociación entregará  200 dólares a los oganizadores del presente simposio, Mount 

Allison . Todos los miembros votan en acuerdo.  

 

5. Página web: 

 

En ausencia de Misael Abreus, Sophie Lavoie, leyó el  informe sobre la página de la asociación. “El sitio web 

de la AHPA  (http://ahpa.weebly.com/) se mantiene siendo visitado regularmente por los miembros de la 

asociación:  

En los meses de más utilidad, cuando se acerca el simposio, hay unas 30 visitas por semana. Y después son 

más esporádicas.” 

6. Enmienda a los estatutos.  
 
Diana lee las enmiendas sugeridas por Sonia Thon:  Estatutos Actuales: “4.3 La Asociación no discriminará 
por causa de la profesión, el oficio o la clase social de un individuo, ni con respecto a su origen nacional, 
racial o lingüístico.” 

Enmienda Propuesta: “4.3 La Asociación no discriminará por causa de la profesión, oficio, etnia, religión, género, 
orientación sexual, estado civil, de un individuo, ni con respecto a su origen nacional, racial o lingüístico.  

Doreley Coll sugiere tres cambios más a la enmienda: añadir dos puntos después de la preposición de,  la 
eliminación del artículo la antes de la palabra profesión y  la frase: de un individuo; la enmienda es leída y 
aprobada por los miembros. La versión  final es: “4.3 La Asociación no discriminará por causa de: profesión, 
oficio, etnia, religión, género, orientación sexual, estado civil, ni con respecto a su origen nacional, racial o 
lingüístico”   

7. Elecciones  ( Sophie Lavoie) 
 
Vicepresidente: Pamela Bastante ha nominado a Andrés Arteaga. Todos los miembros apoyan esta moción y 
Andrés es aclamado vicepresidente. 
 
Artífice de la página web: No hubo nominaciones. Misael, a través de Sophie, expresa que  está de acuerdo 
con permanecer en el cargo. Los miembros aclaman a Misael en su  permanencia  en el cargo.  
 
 
 
 
 
 

http://ahpa.weebly.com/


 
8. Próximos simposios. 

 
2016   St.  Mary’s  University 
2017  UNB  St. John  o  UNB Fedrericton   (por confirmar) 
2018  PEI  
 
Andrés  Arteaga pregunta acerca de la disponibilidad de recursos económicos para realizar simposios, Diana 
y Sophie le indican que ellas tienen diferentes documentos con los cuales es posible pedir apoyo económico 
a los diferentes estamentos de cada universidad, ellas se los harán llegar. Al mismo tiempo se sugiere que se 
puede contactar a la municipalidad de la ciudad, consulados, etc.  
También se cuenta con el apoyo de AHPA a los organizadores. 
 
Judith Weiss  expresa que no se debería  pedir dinero a las editoriales para realizar los simposios. Sophie 
Lavoie manifiesta que no es la tarea de la asociación indicar a los organizadores cómo hacer los simposios, la 
decisión recae sobre los organizadores únicamente.  
 

9. Otros. 
 
Juan Carlos Martínez expresa el agradecimiento de todos los colegas hacia Sophie Lavoie por su larga y 
excelente colaboración hacia la asociación durante su permanencia en el ejecutivo la que comenzó en el año 
2008. ¡Aplausos! 
 

10. Clausura 
 
La presidenta Diana Pifano clausura la sesión a las 4:50 de la tarde del 17 de octubre de 2015.  
 
 
 
 
Maritza Fariña 
Secretaria y tesorera de AHPA 
Octubre 2015 
 
 

 

  

 

 

 


